



## Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral

Edición Agosto 2015

### UBB se adelantó a Google con su proyecto Mapa Solar de Concepción

La firma norteamericana de tecnología habilitó hace unos días en pequeñas zonas urbanas de Estados Unidos el proyecto Sunroof, el que mide la cantidad de energía solar que puede llegar a los techos. Según el jefe de la iniciativa de la universidad penquista, lo propuesto por ellos es más completo.

### UBB lanzó tres proyectos FIA adjudicados para el período 2014- 2015

**Las iniciativas de la Universidad del Bío-Bío, están orientadas apoyar procesos de innovación en frutales, como el maqui, el arándano y la cereza.**

En el Salón Prat de la Gobernación Provincial de Ñuble, se realizó el lanzamiento de los tres proyectos que la UBB viene trabajando desde hace un tiempo y que se adjudicó de la convocatoria realizada el año pasado por la Fundación para la Innovación Agraria, FIA, para el periodo 2014-2015.

### Línea abierta

#### UBB e Innova Bío-Bío lanzan innovador modelo de gestión para microempresarias rurales

El viernes 21 de agosto, en el en el Salón Andrés Bello del Centro de Extensión de la Universidad del Bío-Bío de Chillán, se realizó el lanzamiento oficial del proyecto “Desarrollo e implementación de un modelo de gestión participativo de innovación y negocios para microempresas rurales femeninas de la Región del Biobío”, iniciativa financiada por Innova Bío-Bío, y liderada por la profesora Julia Fawaz, académica del Departamento de Ciencias Sociales de la Facultad de Educación y Humanidades, a través del programa UBB Centro de Investigación para el Desarrollo Local y Rural (CIDEL), con la colaboración de entidades gubernamentales como el Servicio Nacional de la Mujer (Sernam) y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) del Ministerio de Agricultura.

#### En la sede Chillán de la Universidad Bío-Bío Presidenta Bachelet firmó proyecto de Ley que crea la Región de Ñuble

Acompañada de todas las autoridades provinciales y regionales, la Presidenta de la República Michel Bachelet, llegó hasta el Auditorio de la Universidad Bío-Bío sede Chillán para realizar el acto de protocolo del proyecto que buscará convertir a la provincia de Ñuble en Región, una ilusión que lleva más de 20 años arraigada en el ideario colectivo de sus habitantes, y que hasta el día de hoy le ha sido esquivo.

#### UBB, una cultura maderera sustentable e innovadora de más de 50 años

En el marco del desarrollo estratégico de la Universidad del Bío-Bío y aprovechando las oportunidades que se están abriendo en la esfera de la industria maderera y de la construcción

sustentable, en sus más de 68 años, esta casa de estudio lleva más de 50 años aportando a la región y al país transferencia de conocimiento avanzado, mediante la investigación fundamental, aplicada y de desarrollo, en temas de madera.

### UBB encabeza adjudicación de fondos para investigación universitaria en la Región

Proyectos de alumnos con apoyo de investigadores de la Universidad del Bío-Bío, lograron apalancar \$120 millones para financiar estudios y desarrollos, en diferentes áreas, donde la Universidad posee una reconocida trayectoria científica.

Recientemente, se dio a conocer el listado de los proyectos de investigación que adjudicaron financiamiento proveniente del Programa Fondo de Fomento al Desarrollo Científico y Tecnológico de Valorización de la Investigación en la Universidad (Fondef-VIU), de la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica (Conicyt), destacando a la Universidad del Bío-Bío como primera en la región y segunda a nivel nacional.

### Dr. Ariel Bobadilla obtiene premio Latam 2015 por su trayectoria en construcción sustentable

Un reconocimiento a su labor y trayectoria en el área de la construcción sustentable entregará la Corporación de Desarrollo Tecnológico de la Cámara Chilena de la Construcción al académico y director del Centro de Investigación en Tecnologías de la Construcción (Citec UBB), Dr. Ariel Bobadilla, durante el Primer Congreso internacional Latam Sustentable 2015. “Desafíos en edificación”, que se realizará del 24 al 26 de agosto, en el Centro de Eventos Borde Río, en Santiago.

### V Feria Laboral Universidad del Bío-Bío

Se invita a participar estudiantes y egresados de la Universidad del Bío-Bío a la V Feria Laboral organizada por la Dirección General de Relaciones Institucionales, como parte de sus actividades de vinculación con el medio y apoyo a la inserción laboral de los profesionales formados en la UBB. La muestra tendrá lugar el martes 14 de octubre, en Concepción.

Síguenos en:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Linkedin](#)

<http://empleos.ubb.cl>

Gianina Salgado Torres

Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral

Dirección General de Relaciones Institucionales

Teléfono: 56-41-311 17 21

e-mail: [gsalgado@ubiobio.cl](mailto:gsalgado@ubiobio.cl)